



日本救急医学会
代表理事 大友 康裕 先生

謹啓

寒冷の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

また、平素より日本臨床神経生理学会の活動に関しまして多大なるご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、昨今の欧米の救急脳波の用語統一に合わせ、本邦において欧米に合わせる形での救急脳波の統一化が必要と判断いたしました。そこで日本臨床神経生理学会のメンバーを中心に、添付書類のごとく救急脳波(critical care EEG)の判読指針を作成いたしました。

つきまして、貴学会においてパブリックコメントを募集していただければと存じます。

現在、関係する皆様から広くご意見をいただくべく、パブリックコメントの募集を行っております。添付ファイルをご覧ください、日本臨床神経生理学会事務局 (jscn@secretariat.ne.jp) までメールにてご意見をお寄せください。

皆様からの忌憚のないご意見をお寄せいただければ幸いに存じます。

上記、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

最後に、本判読指針を作成するにあたり、貴学会員に参加いただき、多大なご協力をいただいたことをこの場所を借りまして深謝申し上げます。

謹白

2025年1月吉日

日本臨床神経生理学会

理事長 今井富裕

Critical Care EEG 測定記録判読の指針作成委員会 委員長 久保田有一

